
Ancora una rapina violenta ieri sera a 
Foggia. Situazione che comincia ad 
essere insostenibile con i cittadini 
che chiedono di sentirsi più sicuri.
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FOGGIA E' UNA CITTA'
VIOLENTA?



Picchiato e rapinato a Foggia
Quando emerge una problematica ogni episodio sale alla 
ribalta come nel caso delle rapine , riuscite o tentate, per 
cui la cronaca di questi giorni ci propone i suoi effetti.

Dopo quanto successo a Casalvecchio e 
Foggia, ieri sera è ancora il capoluogo 
dauno a far registrare una nuova 
rapina, questa volta la vittima non era 
all'interno di un’attività commerciale 
ma si muoveva a piedi in via della Rocca 
zona centrale della città. Intorno alle 
ore 21 un imprenditore di 47 anni è 
stato aggredito con calci e pugni da 
due persone, mentre una terza faceva 
da palo per evitare che qualcuno 
potesse intervenire.

Gli aggressori avrebbero affiancato la 
vittima a bordo di uno scooter e dopo 
averlo minacciato hanno iniziato a 
prenderlo a calci e pugni sottraendogli 
uno zainetto contenente portafogli 
con documenti e danaro. Immediato 
l’intervento della polizia che sta 
cercando di identificare gli aggressori. 
Le telecamere di videosorveglianza 
della zona potrebbero fornire elementi 
utili agli inquirenti per risalire agli 
autori della rapina.

Venerdì 21 maggio 2023



Ieri pomeriggio il Rotary Club Foggia ha presentato 
l'iniziativa che ha visto la partecipazioni del mondo 
associativo e scolastico locale. Interventi rivolti a stimolare 
azioni sempre propositive.

Grande partecipazione al primo 
incontro dell'Osservatorio sui minori

E’ stato presentato ieri sera presso 
la sala della Ruota di Palazzo 
Dogana l’Osservatorio sui bambini, 
adolescenti e giovani adulti 
proposto dal Rotary Club Foggia. 
L’iniziativa ha vito la 
partecipazione delle varie 
diramazioni Rotary e dell’altro club 
Rotary Giordano. L’Osservatorio 
non sarà una diramazione di quello 
nazionale ma per avviare un focus 
continuativo sul mondo giovanile 
foggiano che vive situazioni e 
problematiche diverse da 
comunità come quella di Milano, 
di Roma o ad esempio Bologna. 
All’incontro è intervenuta la 
vicepresidente della Provincia 
Nunzia Palladino che si è 
congratulata per l’iniziativa. A 
presentare il progetto è stato il 
giornalista Roberto Parisi che ha 
ribadito la necessità per Foggia di 
avere uno strumento di 
conoscenza su una realtà giovanile 
in continua evoluzione.

Il progetto dell’Osservatorio ha avuto un 
percorso lungo e ricco di momenti di 
approfondimenti all’interno e all’esterno del 
Rotary, a partire dal lontano 2018 quando lo 
stesso Roberto Parisi fu autore di una ricerca su 
oltre 1000 studenti intitolata “Giovani, sorvegliati 
speciali. Sono determinati, intraprendenti e non 
hanno paura delle sfide”. A sostenere la nascita 
dell’Osservatorio è stato il dottor Giuseppe 
Mammana, presidente del Rotary Club Foggia 
che ha evidenziato come l’Osservatorio dovrà 
essere uno strumento di consultazione, in grado 
di capire anche di fronte a scelte importanti che 
un domani le istituzioni dovranno fare per la 
città se effettivamente combaciano con le 
aspettative dei ragazzi di oggi che saranno gli 
uomini e le donne di domani. 
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Nella foto a destra Pasquale Marchese (CSV 
Foggia), in basso Marida Episcopo 
(Responsabile Ufficio scolastico provinciale). 
più in basso Lelio Pagliara (MoVi) e Giuseppe 
Mammana (Rotary Club Foggia)

In tutto questo la scuola rivestirà un ruolo 
importante, insieme alle famiglie, alle chiese e alle 
professionalità (ad esempio psicologi, sociologi e 
medici) che vorranno contribuire nella elaborazione 
preliminare o consultiva-descrittiva delle attività di 
indagine e ricerca dell’Osservatorio”. Ricco di 
significati anche l’intervento della professoressa 
Episcopo, Responsabile dell’Ufficio scolastico 
provinciale che ha voluto sottolineare come queste 
iniziative siano utili a far crescere questa comunità. 
Tanti gli interventi dei rappresentanti del mondo 
delle associazioni e del volontariato. Da Pasquale 
Marchese, presidente del CSV Foggia, a Lelio Pagliara 
del MoVi e a Dario Palma direttore di Enac Puglia, ed 
ancora la presidente del Soroptimist ed il presidente 
dell’associazione Amico Enrico e tanti altri contributi 
tra cui la dottoressa Anna nunzia Polito, direttrice 
della Struttura Complessa di Neuropsichiatria 
Infanzia-Adolescenza degli Ospedali Riuniti di Foggia. 
Primo obiettivo sarà quello di realizzare un report 
entro la fine del 2023 per analizzare importanti 
aspetti che riguardano il mondo dei bambini e degli 
adolescenti. La partecipazione all’Osservatorio sarà 
aperta a tutti coloro che vorranno aderire o 
partecipare.



QUEL NUMERO CHE HA 
SPIAZZATO I PUGLIESI

Un cittadino pugliese 
interviene sui social scrivendo 
un commento al post di 
Michele Emiliano su facebook 
dove il Governatore della 
Puglia ricordava la figura di 
Don Tonino Bello. Ma 
l’interlocutore interviene su 
una tematica di altra natura e 
che è, purtroppo, la conferma 
di una situazione sicuramente 
non positiva dello stato di 
salute della sanità pugliese e 
non solo per quanto riguarda i 
conti. Arcangela Bernardi 
scrive: “Quanto mi piacerebbe 
parlarle al telefono Presidente! 
Due minuti, solo due minuti del 
suo prezioso tempo! Il tempo 
di chiederle di raccomandarmi 
per una risonanza! Dicembre 
2024! Le pare normale?! Altro 
che don Tonino Bello! Chissà 
cosa penserebbe delle GEMME 
della sanità pugliese e della 
speranza dei malati, don 
Tonino Bello”. Immediata la 
risposta di Emiliano che lascia 
pubblicamente su facebook, 
visibile a tutti, il suo numero di 
telefono (nell’immagine che 
vedete abbiamo coperto alcuni 
numeri volontariamente, 
potete andare sulla pagina di 
Emiliano per trovare il post che 
riportiamo in pagina). 

Una scelta che ha spiazzato tutti, sperando che 
ogni cittadino che ha un problema, a cominciare 
dai ritardi della sanità pugliese, non chiami il 
Presidente. Altrimenti sarà difficile che possa 
continuare a fare il Governatore della Puglia.



STUDENTI DI UNIFG 

DONANO SANGUE. 

L'AVIS DI FOGGIA 

RINGRAZIA

Unione degli Studenti San Severo e dell’FLC CGIL 

San Severo scenderanno in piazza sabato 22 

aprile a San Severo contro l’autonomia 

differenziata. "Fin dall’insediamento di questo 

governo abbiamo avuto modo di assistere ad una 

prova di forza che potesse portare alla 

realizzazione di una proposta, già nelle corde della 

destra italiana, che riuscisse a spaccare il Paese 

creando una frattura ancora più grande tra Nord 

e Sud del Paese. L’autonomia differenziata, che 

ad oggi sta seguendo gli iter parlamentari sotto la 

firma del Ministro Calderoli, è una proposta 

irrealizzabile per un territorio già martoriato come 

il nostro. Regionalizzare e dare autonomia fiscale 

alle Regioni porterà ad uno stravolgimento per 

l’itero assetto democratico dell’Italia, e tra le 

materie più colpite da questa potenziale misura ci 

sono la scuola e la sanità: due temi che nella 

nostra provincia e nel Mezzogiorno d’Italia già 

tante volte sono stati calpestati.

Regionalizzare queste competenze, 

trattenere il gettito fiscale 

all’interno delle proprie regioni 

senza che lo stato possa 

redistribuirle sull’intero territorio 

nazionale, ricostruire un modello 

dannoso per la scuola pubblica 

come quello delle gabbie salariali: 

tutto ciò rappresenta un forte 

rischio per le regioni meno 

sviluppate Per questo - concludono 

gli organizzatori in una nota - 

Saremo in Piazza della Costituzione 

(stazione) sabato 22 dalle 9.30".

37 studenti dell'Università di Foggia hanno 
donato il proprio sangue, grazie ad 
un'autoemoteca che è arrivata direttamente 
in ateneo. Una bella collaborazione tra 
Università, Avis Foggia, l'associazione Area 
Nuova e il Centro Trasfusionale degli 
Ospedali Riuniti. Si è trattato di un grande 
successo, se si pensa che lo scorso anno, 
nello stesso periodo, in ateneo donarono 28 
persone. Una giornata a cui hanno 
partecipato sia donatori abituali che ragazzi 
che per la prima volta si sono prestati a 
questo gesto solidale ed importantissimo, 
visto che il trend delle donazioni nel 2023 è 
in calo rispetto agli altri anni.

Dalla scuola alla piazza contro 
l'autonomia differenziata



IL GIRO CHE "ASFALTA" LE STRADE

Venerdì 21 maggio 2023

La città di Foggia ospita di nuovo il Giro 
d’Italia. Anche se questa volta la carovana 
sarà solo di passaggio con traguardo 
volante di metà tappa. Infatti alcune 
strade cittadine sono state inserite nel 
percorso della terza tappa che partirà 
lunedì 8 maggio da Vasto e terminerà a 
Melfi. In particolare, il gruppo attraverserà 
la città da Viale Candelaro fino a Viale 
degli Aviatori, in tutto 4,7 chilometri. I 
corridori arriveranno da via San Severo 
(già in fase di rifacimento) poi 
proseguiranno su viale Candelaro per 
svoltare successivamente su via Napoli 
fino a raggiungere via Mario Natola. A 
questo punto proseguiranno fino ad 
imboccare viale degli Aviatori e proseguire 
in direzione Candela sulla SS 655.  Il 
Comune di Foggia ha previsto di rifare il 
look dopo il sopralluogo effettuato dagli 
uffici tecnici. Infatti le determine di 
affidamento dei lavori descrivono 
puntualmente “lo stato di vetustà e di 
ammaloramento del tappetino di usura del 
manto stradale” e la  “necessità di 
manutenzione ordinaria mediante 
rifacimento dello stesso, messa in quota 
dei tombini e delle caditoie e rifacimento 
della segnaletica orizzontale”. Le strade 
interessate dai lavori saranno viale 
Candelaro (tratto che va da via Rovelli a 
via Napoli) e viale degli Aviatori (tratto che 
va da viale Ofanto a viale primo Maggio). 
L’esecuzione dei lavori di manutenzione 
ordinaria di parte del viale Candelaro è 
stata affidata alla ditta Cassitti Pasquale 
per un importo totale di € 139.132,56 oltre 
IVA al 22% mentre l’esecuzione dei lavori 
di manutenzione ordinaria di parte del 
viale degli Aviatori alla ditta EMME TI 
ESSE S.C.A R.L. per un importo totale di € 
115.964,27 oltre IVA al 22%.
                                           Gianni Gliatta



Il “Coordinamento delle associazioni e 
dei cittadini per la rinascita della città di 
Foggia”  in una nota esprime 
soddisfazione per il cambio di 
interfaccia del Comune di Foggia voluta 
dal nuovo commissario Cardellicchio ma 
torna a rimarcare come ci siano 
richieste avanzate da tempo che 
attendono risposta. Come quella 
riguardante il degrado del centro storico, 
oppure quella per garantire l’erogazione 
dei servizi di anagrafe ai cittadini negli 
uffici circoscrizionali in carenza di 
personale ed altre emergenze a cui si 
aggiunge l'ennesima richiesta inviata 
poche ore fa.
"La nostra città è commissariata da 
luglio 2021 ed ora leggiamo che 
“Nell’immediato, occorre anche 
intervenire in via d’urgenza perché il 
tempo a disposizione è poco” per 
rendere più efficaci, legittime e 
produttive le azioni e gli interventi sulla 
città. Non basta aver ricostituito 
l’Organismo Indipendente di Valutazione 
e nominato il presidente, cui auguriamo 
buon lavoro. Occorrono risorse ed 
assunzioni, come anche i Commissari 
Straordinari hanno potuto constatare. Il 
prossimo Bilancio in corso di adozione 
terrà conto delle risorse disponibili a 
conclusione della fase di pre-dissesto, 
superata con il concorso dei sacrifici di 
tutti. Così è stato assicurato. E le 
assunzioni del personale carente? Sono 
trascorsi quasi due anni da quel luglio 
2021 e non si è visto bandire neanche 
un solo concorso per l’organico 
comunale. Si è invece fatto ricorso a 
quanto consentito con lo scorrimento di 
graduatorie dei centri della provincia per 
qualche assunzione di tamponamento di 
situazioni di crisi, visto che a Foggia il 
Comune, commissariato per infiltrazioni 
mafiose, non ha finora espletato 
concorsi. 

Il “Coordinamento” sollecita i Commissari 
straordinari del Comune di Foggia

Di Redazione

È ineccepibile, anche se tardivo, sotto il 
profilo dell’urgenza il ricorso “immediato, 
limitato e provvisorio”, alle graduatorie delle 
città della provincia per l’assunzione degli 
idonei, ma non può diventare una prassi 
accettabile per il fatto che comunque 
vengono privati i giovani foggiani finanche 
della possibilità di partecipare hic et nunc a 
qualunque tipo di selezione. Sulla 
efficienza della struttura comunale, o 
tecnostruttura, come è detta la parte più 
conosciuta, il Coordinamento sin dal suo 
sorgere manifestò la necessità di radicale 
ristrutturazione, e anche di questo si 
discusse negli incontri con il Prefetto, il 
Questore ed il Procuratore Capo della 
Repubblica di Foggia e in rare occasioni 
con i Commissari Straordinari, come anche 
si è discusso sia di degrado abitativo e 
sociale, degrado delle strutture di mobilità, 
degrado del verde pubblico, degrado del 
centro storico e delle periferie, sia di 
legalità, servizi, antimafia sociale, 
videosorveglianza, presenza attiva dello 
Stato, fiducia dei cittadini e credibilità delle 
istituzioni". Infine, auspica di essere 
ascoltato dalle istituzioni, oltre le 
appartenenze ideologiche e culturali, nel 
pieno reciproco rispetto dei ruoli e delle 
persone, per offrire suggerimenti utili e 
riprendere le fila della partecipazione civile 
e politica per la rinascita di Foggia.



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



“Un ringraziamento particolare – 
sottolinea la presidente de Il Cuore 
Foggia, Jole Figurella - va al pubblico, 
alla nostra madrina Vladimir Luxuria e a 
tutti gli artisti che hanno dedicato il 
proprio tempo, competenze artistiche e 
professionali gratuitamente, per una 
causa così importante”. Il Cuore 
Foggia, inoltre, ha contribuito 
autofinanziandosi per le spese tecniche 
dell’evento. 
L’intero ricavato della serata, pari a 
3.200 euro, è stato completamente 
devoluto - tramite bonifico - al 
Policlinico di Foggia: l’associazione ha 
richiesto che destinatario fosse proprio 
il reparto di Oncologia di Lucera. 
I clown dottori hanno, quindi, 
consegnato questa mattina il simbolico 
maxi-assegno nelle mani del Dirigente 
medico Maurizio Di Bisceglie, alla 
presenza del personale sanitario del 
reparto e dei pazienti che hanno 
condiviso questo grande momento di 
gioia ed emozione.

Ieri mattina presso il Reparto di 
Oncologia dell’ospedale “Lastaria” di 
Lucera, i clown dottori de Il Cuore 
Foggia hanno consegnato un maxi-
assegno simbolico, frutto dell’evento 
“Voci di Donne”, tenutosi lo scorso 8 
marzo presso il Teatro del Fuoco di 
Foggia. 
La manifestazione aveva come tema 
centrale la giornata internazionale 
delle donne, non solo in ricordo 
dell’evento storico, ma anche per 
celebrarne l’unicità nella quotidianità; 
la forza e il coraggio nell’affrontare le 
tante vicissitudini della vita. Un 
particolare pensiero, 
nell’organizzazione, è stato rivolto a 
tutte coloro che si trovano ad 
affrontare le cure oncologiche e che 
lottano per la vita. 
L’evento teatrale ha registrato in 
pochi giorni il sold out, grazie alla 
partecipazione di tanti spettatori che 
hanno donato un contributo libero per 
lo spettacolo. 

“Voci di Donne” per l’oncologia del “Lastaria”. 
I clown dottori consegnano assegno di 3.200 euro
Di Redazione





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Buca su viale Michelangelo



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Alla scoperta 
del territorio 
tra storia e 

gastronomia



"Laudato Creato" 
il docu-film di 
Virginia Barret

E’ stato presentato questa mattina 
nell’aula magna del Dipartimento di 
Economia dell’Università di Foggia il 
docu-film dell’attrice Virginia Barrett 
“Laudato Creato” per il montaggio, 
attraverso l’impiego di intelligenza 
artificiale di Alberto Maria Gennuso. 
Un progetto nato durante la 
pandemia che è stato realizzato 
utilizzando tablet e smartphone e 
che ha come obiettivo anche quello 
di dare una spinta al sistema artistico 
dopo un periodo così difficile in cui 
cinema e teatro hanno pagato il 
prezzo più alto. Uno sguardo anche 
al mondo dei giovani che possono 
essere una risorsa per il mondo 
cinematografico con la loro capacità 
di innovazione e di mutevoli punti di 
vista.



Divini Sapori, gusto e meraviglie
 Sette comuni e il Gal Daunia Rurale, 
insieme, per promuovere il territorio, i 
borghi, la cultura e le eccellenze 
agroalimentari del vasto territorio 
dell’Alto Tavoliere. Promuove il 
territorio attraverso due press tour e 
ben sette eventi che si terranno dal 29 
aprile al 9 ottobre 2023. E’ questo, in 
estrema sintesi, il programma di 
“Divini Sapori”, progetto che vede San 
Severo quale comune capofila, 
finanziato dal Gal Daunia Rurale con 
fondi FEASR, il cui svolgimento sarà 
coordinato da Doc Servizi con la piena 
collaborazione di tutti gli attori 
istituzionali.Proprio sul cibo e il suo 
ruolo nel raccontare e far ‘gustare’ un 
territorio, “Divini Sapori” potrà giovarsi 
della collaborazione di Nick Difino, 
food journalist tra i più apprezzati e 
conosciuti

Gusti, dunque, e non solo, perché gli 
eventi offriranno anche l’incontro con 
la musica popolare, le visite guidate 
per conoscere paesaggi naturali e 
borghi, le mostre fotografiche che 
mettono insieme talento e 
narrazione del territorio. I primi tre 
eventi si terranno a Chieuti (29 
aprile), San Severo (13 maggio) e 
Torremaggiore (10 giugno). I due 
press tour, invece, si svolgeranno 
dall’8 all’11 giugno e dal 6 al 9 
ottobre: il primo sarà dedicato al 
viaggio, il secondo al food. 
L’obiettivo di “Divini Sapori” è di 
mettere in evidenza ciascuno degli 
elementi che, insieme, 
rappresentano la bellezza e l’unicità 
di un territorio tutto da scoprire e da 
gustare.

DAL 29 APRILE



GIRERA' IL TERRITORIO DA LUCERA A MONTE SANT'ANGELO

Via Francigena, il "nomade digitale" 
Davide Fiz fa tappa a Celle di San Vito

Da marzo a ottobre 2022, ha percorso 
20 cammini in Italia (uno per ogni 
regione) camminando di mattina e 
lavorando in smart working nel  
pomeriggio, da luoghi sempre diversi. 
Ieri pomeriggio è arrivato a Celle di 
San Vito. Davide Fiz, infatti, comincerà 
proprio dalla prima tappa pugliese 
della Via Francigena il suo cammino 
in provincia di Foggia. FIno  al 27 
aprile, Davide Fiz darà vita a “Smart 
Walking Coast to Coast 2023: cammini 
che attraversano – cammini che 
uniscono” percorrendo a piedi 
l’itinerario internazionale della Via 
Francigena. 

Da Celle di San Vito proseguirà 
fino a  giungere a Monte 
Sant’Angelo (26 aprile), 
attraversando Troia (21 aprile); 
Lucera (22 aprile); San Severo (23 
aprile); Convento di Stignano/San 
Marco in Lamis (24 aprile); San 
Giovanni Rotondo (25 aprile). Extra 
tappa a Mattinata il 27 aprile. 
“Lavoro in smart working da dieci 
anni, cammino da ancora di più. 
Con lo zaino in spalla cammino da 
un po’ di meno, ma da abbastanza 
per sapere che mi piace più di un 
semplice “faccio trekking quando 
ho tempo”. Voglio la lentezza, gli 
incontri, il guardare e voglio 



poterlo fare quotidianamente, non solo 
se mi capita che si incastri la vita, 
perché ormai ho tolto i braccioli e 
preso i remi”, dichiara Davide Fiz.
L’iniziativa ha finalità culturali e sociali 
dirette a favorire lo sviluppo culturale e 
socio-economico della popolazione 
pugliese. Intende promuovere  la Via 
Francigena nel Sud e la Via Micaelica 
come itinerari di opportunità per il 
nomadismo digitale in Puglia. Con le 
sue attività, il progetto promuove i 
principi di: Strategia dell'UE per il 
turismo sostenibile, Digital Europe 
Programme, Green Deal. A organizzare 
il viaggio di Davide Fiz lungo il 
cammino Micaelico ci ha pensato la 
lobbying culturale composta da: Per 
Aspera ad Astra ETS Associazione 
Culturale, Enopolio Daunio HUB 
Polifunzionale Culturale,  Comitato 
Culturale OdV Vie Francigene San 
Severo e ANG inRadio Eta Beta San 
Severo. “La nostra Associazione è 
impegnata nella promozione della Via 
Francigena dal 2019. A San Severo, 
siamo punto tappa ufficiale di Via 
Francigena: abbiamo un infopoint e un 
coworking, siamo rivenditori della 
Credenziale del Pellegrino, ospitiamo i 
camminatori e organizziamo eventi di 
sensibilizzazione al tema francigeno – 
dice Fabiola Ventricelli, presidente di 
Per Aspera Ad Astra ETS Associazione 
Culturale, che rivela – il primo 
camminatore che abbiamo ospitato, 
anni fa, era un nomade digitale. Siamo 
sensibili al tema proposto da Davide 
Fiz. Abbiamo deciso di supportare la 
sua iniziativa perché i camminatori 
sono una risorsa da non sottovalutare 
per i nostri territori. Sono portatori 
sani di cultura ed economia”.

In un'ottica europea, la Puglia si 
candida a prima Regione ispiratrice di 
un disegno nazionale su nomadismo 
digitale e comunità intraprendenti, a 
cui seguirà l’istituzione di un 
Osservatorio Regionale sul Nomadismo 
Digitale guidato dalla Regione Puglia. 
Avrà il compito di creare norme 
innovative ad hoc e fornire supporti 
progettuali, oltre ad affermarsi nel 
lungo periodo come meta sempre più 
attrattiva per gli smart workers. “Siamo 
felici che Davide Fiz cominci il suo 
cammino in Puglia proprio da Celle di 
San Vito”, dichiara la sindaca Palma 
Maria Giannini. “Sulla valorizzazione e 
la promozione della via Francigena 
stiamo investendo molto, grazie a una 
serie di progetti che abbiamo 
presentato e che ci sono stati 
approvati”.



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



Gli scivoli a...metà. 
E non è il primo caso

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Ultimi novanta minuti di campionato per 

chiudere la stagione regolare con 

l’obiettivo e la speranza di centrare il 

quarto posto finale in classifica che 

ancora è nelle corde dei rossoneri. 

Questo l’obiettivo principale per 

domenica dei rossoneri che hanno 

lavorato bene per tutta la settimana agli 

ordini di Delio Rossi e del suo staff per 

preparare al meglio l’ultimo impegno 

stagionale prima di volgere lo sguardo alla 

lotteria degli spareggi playoff. Contro i 

corallini campani bisognerà centrare 

necessariamente i tre punti con l’orecchio 

attento ai campi di Picerno, dove i 

padroni di casa ospitano il Pescara di 

Zeman che non può permettersi di 

perdere per non lasciare via libera ai

lucani per la terza piazza del campionato, 

e a Castellammare di Stabia dove le 

vespe stabiesi ospitano l’Audace Cerignola 

e si giocano le residue chances di 

inserimento nella griglia playoff. Una 

domenica quindi da seguire con grande 

attenzione con la classifica finale che 

potrebbe subìre ulteriori stravolgimenti dal 

terzo al sesto posto del girone C che 

definirà poi anche gli accoppiamenti del 

primo turno degli spareggi promozione. 

Delio Rossi dovrà rinunciare a Filippo 

Costa, appiedato per un turno dal Giudice 

Sportivo, ma in compenso ritroverà 

Alessandro Garattoni che torna dopo aver 

saltato per squalifica il match con il 

Catanzaro. Buone notizie anche 

dall’infermeria che si va lentamente 

svuotando e dopo il recupero di Di 

Pasquale, già convocato per la trasferta 

calabrese, domenico pomeriggio si

Sfida al quarto posto. 
Domenica ultimo atto

di Tiziano Errichiello



potrebbero registrare i rientri di Giacomo 

Beretta, molto più probabile dopo aver 

smaltito l’attacco influenzale, e di Antonio 

Vacca che sembra sulla via della 

guarigione dai problemi fisici. In casa 

Turris il tecnico Gaetano Fontana dovrà 

fare a meno di Michele Guida, esterno 

sinistro di attacco, che ha terminato 

anzitempo la sua stagione per la 

squalifica di un turno, in quella che sarà 

una trasferta da affrontare senza grossi 

patemi d'animo con i campani che hanno 

raggiunto la salvezza con una giornata di 

anticipo dopo la vittoria determinante ai 

danni della Viterbese domenica scorsa. 

Cento i posti disponibili per il settore 

ospiti e tagliandi che potranno essere 

acquistati solo dai possessori della 

Fidelity card e da coloro che sono 

residenti nella provincia di Napoli. Dirigerà 

Foggia-Turris il Signor Matteo Centi della 

Sezione Aia di Terni.       

Domenica 
scarica 

dalle 20.30





di Redazione

Il Sindaco Bonito: “Puntiamo ad ospitare la 
maglia rosa”. Il 3 maggio l’appuntamento col 
Campione del Mondo Maurizio Fondriest; il 6 
maggio Notte Bianca dello Sport e Cultura.

È ormai tutto pronto per la tappa 
del Giro E dell’8 maggio, che 
ripercorre le strade del Giro 
d’Italia in modalità e-bike. Le 
biciclette a pedalata assistita 
correranno da Cerignola fino a 
Melfi nella kermesse organizzata 
da RCS Sport in collaborazione con 
il Comune di Cerignola. Si parte 
sabato 22 aprile con la biciclettata 
dell’associazione “Tuttinbici”, che a 
partire dalle ore 16�30, percorrerà 
tutto il centro cittadino e 
raggiungerà le periferie.  
Il 3 maggio vi sarà la presentazione 
ufficiale della Tappa con un ospite 
di eccezione e di assoluto pregio: il 
Campione del Mondo di ciclismo 
Maurizio Fondriest sarà a 
Cerignola per dare avvio alla tre 
giorni di spettacoli, festa, convegni 
in preparazione del Giro e per 
parlare con gli studenti. Spazio 
anche alla movida, con la Notte 
Bianca dello Sport e Cultura – “La 
Notte in Giro”- che inizierà il 6 
maggio alle 18�30 con il 
coinvolgimento delle attività 
commerciali, di artisti, delle 
associazioni culturali e sportive. Il 
7 maggio degustazione di prodotti 
e valorizzazione della tradizione 
culinaria locale, rigorosamente su 
due ruote, con un percorso che 
parte da contrada Santo Stefano e 
raggiunge la suggestiva Diga 
Capacciotti. L’8 maggio sarà la 
Giornata del Giro, con partenza da 
Piazza Duomo, dove saranno 
allestiti stand, saranno distribuiti 
gadget da parte di RCS Sport e ad 
accompagnare la tappa vi saranno 
momenti di musica, degustazione, 
festa e di svago con la massiccia 
partecipazione del mondo 
scolastico. 

Giro-E sulle tappe 
del Giro d’Italia: 
Cerignola-Melfi




